

Hier wird Energiesparen groß geschrieben

GRUNDSCHULE ACHTERNMEER Teilnahme am bundesweiten Wettbewerb

WARDENBURG/LD – Die Grundschule Achternmeer aus Wardenburg will Energiesparmeister werden. Darauf bereiten sich die Schüler mit Lehrerin Julia Wulf, die das Umwelt-Team der Schule leitet, auf die Teilnahme am Wettbewerb „Energiesparmeister 2018“ vor.

Initiator des Wettbewerbs ist die gemeinnützige Beratungsgesellschaft Co2online GmbH und die Kampagne des Bundesumweltministeriums „Mein Klimaschutz“. Als nächstes will die Grundschule mit einem selbstgedrehten YouTube-Video das Projekt fortführen. Schon seit Jahren engagiert sich die Grundschule im Klimaschutz, hat auch einen Energiesparvertrag mit der Gemeinde Wardenburg abgeschlossen.



Besuchte die Grundschule Achternmeer: Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (ganz rechts) BILD: GROTELÜSCHEN

Ein eigenes Musical, Informationsschreiben für die Eltern und regelmäßige Kontrollen des Umwelt-Teams in

den Klassen helfen, wirklich alle ins Boot zu holen: „Wer als Klasse gut mitmacht, also vorschriftsmäßig lüftet, auf

das Licht und auf die Heizung achtet, bekommt einen Smiley, gut sichtbar für alle“, sagte Schulleiterin Luise Ahlrichs.

Von dem Engagement hatte sich kürzlich die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (CDU) überzeugen können. „Wichtig ist, dass man möglichst viele Menschen erreicht und über Facebook, Presse und Co. auch außerhalb der Schule bekannt wird. Daher ermuntere ich die Schulen immer dazu, ihre Aktivitäten bekannt zu machen und unterstütze sie dabei, wo ich kann“, so Grotelüschen.

Die Bewerbungsfrist für das Projekt endet am 14. April. Den Siegern winken wieder Geld- und Sachpreise im Wert von 50 000 Euro.

→ @ www.energiesparmeister.de